



Definido nuevo turno de trabajo en Cerrejón

Riohacha, 23 de marzo de 2023

Realizada la reunión programada para el día de hoy entre la administración de Cerrejón y los sindicatos que hemos venido participando en estas conversaciones, después de un proceso complejo desde el inicio de las reuniones y en búsqueda del bienestar de todos los trabajadores en general, teniendo en cuenta la unidad familiar, mejor descanso y menor afectación a la salud, entre otros, anunciamos que hemos llegado a un acuerdo en la definición del nuevo turno de trabajo que será implementado en las áreas de la mina.

Durante el desarrollo de un proceso exhaustivo y riguroso trabajamos sobre nueve (9) posibles turnos, entre los que definimos el 4x5-5x4-5x5, el cual, después de la valoración individual de cada uno de ellos, mediante el análisis de criterios objetivos como sueño y fatiga, mayor tiempo de descanso, compartir con la familia, descansos en fines de semanas, consideramos que es el que mejor los cumple, obteniendo una mejor calificación entre los demás ya que tiene una relación 1:1 y con su aplicación permite laborar con cuatro cuadrillas.

El esquema del turno es el siguiente:

D D N N - - - - - D D N N N - - - - - D D D N N - - - - -

D= Turno diurno, N= Turno nocturno, - = Descanso

Este proceso de estructuración del nuevo turno continuará con la socialización a nuestras bases mediante grupos focales y con la construcción del documento final para lograr la respectiva aprobación y que con esto se pueda iniciar su implementación. Para el desarrollo de estas tareas tendremos una nueva jornada de trabajo del 27 al 29 de marzo del 2023.

Todo esto ha sido producto de un trabajo arduo y responsable entre quienes representamos a los trabajadores y la administración de Cerrejón, a través de un diálogo constructivo. Queremos resaltar el apoyo de Edwin Palma Egea, viceministro de Relaciones Laborales e Inspección quien ha estado pendiente del desarrollo de este proceso.

Es un logro que nos invita a estar unidos y a fortalecernos para que juntos logremos los resultados esperados.

La lucha continúa

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

Heli Arregocés Ibarra
Presidente